



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de los organismos que correspondan, adopte los mecanismos que sean necesarios para la continuidad de las obras en la Escuela N°644 "Gregoria Matorras" de la ciudad de Esperanza, departamento Las Colonias.

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En 16 de marzo de 2021 hice saber que *"en mi visita a la ciudad de Esperanza, integrantes de la comunidad escolar de la Escuela de Educación Técnico Profesional N°644 "Gregoria Matorras" me han hecho llegar su preocupación por la situación que atraviesa el edificio escolar. Es que durante la gestión provincial anterior se iniciaron las obras de remodelación y ampliación del edificio escolar sito en la esquina de calles Janssen y Güemes pero luego la empresa constructora abandonó las obras, posiblemente por falta de cumplimiento en los pagos, y la obra debió licitarse nuevamente. Mientras tanto alumnos y docentes deambulan por dependencias del sindicato de los trabajadores municipales, ubicado a cien metros del lugar con serios trastornos funcionales, amén de los inconvenientes que se genera para materias como educación física respecto del traslado y la seguridad de los alumnos. Lo cierto es que las obras aún no se han reiniciado, lo que llena de preocupación a la comunidad educativa"*. Todo ello en el Proyecto de Comunicación de mi autoría N°42.442 por el cual solicitaba se arbitren las gestiones que fueren menester para la inmediata reanudación de las obras del edificio escolar.

Cabe recordar que a la Escuela N°644 "Gregoria Matorras" asisten actualmente 85 docentes y 430 alumnos.

Lo cierto es que luego de ese pedido desde el gobierno pareció tomar nota de la importancia de continuar con esas obras. Al menos es lo que pareció querer transmitirse públicamente desde el 27 de abril de 2021 a través de la página oficial: *"La provincia firmó el acta para reanudar las obras en la*



*Escuela Técnica 'Gregoria Matorras' de la ciudad de Esperanza*¹.

Las obras tenían un plazo de ejecución de un año, pero a un año y medio de reiniciadas no solo que las obras no están terminadas, sino que presentan un atraso importante y, lo que es peor, se teme que la empresa rescinda el contrato. En efecto, no se ha ejecutado más allá del 30% y la posible rescisión importaría un nuevo inconveniente puesto que obligaría a un nuevo llamado a licitación con la demanda de tiempo que implicaría.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de este proyecto.

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial

¹ Página oficial del Gobierno de la Provincia, "La Provincia firmó el acta para reanudar las obras en la Escuela Técnica 'Gregoria Matorras' de la ciudad de Esperanza", 27/04/2021, disponible en <https://www.santafe.gov.ar/noticias/noticia/270796/>